

WARUM IST DER FAMILIENTISCH WICHTIG?

Viele Familien haben wenig Verbindung zur Pfarre, nicht aus Ablehnung, sondern weil ein Ort fehlt, an dem man sich willkommen und gesehen fühlt. Der **FamilienTisch** möchte das mit einfachen Mitteln ändern:

- Gemeinsam statt einsam
- wertvolle Begegnungen
- Angebot für Familien

Ein lebendiger Tisch in der Pfarre kann mehr bewegen als 100 gute Absichten.



MÖCHTEN SIE IN IHRER PFARRE STARTEN?

Wir freuen uns, wenn Sie mitmachen!
Der Familienverband unterstützt Sie mit allem, was Sie brauchen.

Kontakt:

Mag. Antonia Indrak-Rabl

Tel.: 0664/824 36 24

Mail: rabl@familie.at

Web: www.familie.at/wien/familientisch
oder über QR-Code:



familien^v
Tisch

Der Katholische Familienverband
der Erzdiözese Wien

Ein Angebot des Katholischen
Familienverbandes der Erzdiözese Wien

familien^v
Tisch

Treffpunkt für Familien



WAS IST DER FAMILIENTISCH?

Der **FamilienTisch** ist ein Projekt des Katholischen Familienverbandes Wien das Pfarren dabei unterstützt, mit Familien in Kontakt zu treten und eine Plattform für einen Austausch zu bieten.

Ob nach der Messe, beim Pfarrcafé oder als eigenes Treffen, der Familientisch bietet Raum für:

- Erzählen & Zuhören
- Basteln & Backen
- Erinnern & Lachen
- Glauben & Leben teilen
- Bildung & Wissen

WIE KANN DER FAMILIENTISCH IN MEINER PFARRE AUSSEHEN?

- Gemütlicher Treffpunkt nach der Messe im Rahmen eines Pfarrcafés
- Bastel- oder Backstation für Kinder
- Erzählcafé mit Thema oder Impuls
- Mit Musikgruppe, Firmlingen oder Seniorenrunde
- Mit kurzen Elternbildungsimpulsen
- Mit Unterstützung von Ehrenamtlichen in der Pfarre

WAS STELLT DER FAMILIENVERBAND ZUR VERFÜGUNG?

- ✓ Vorlagen für Plakate und Einladungen
- ✓ 12 Themenideen pro Jahr
- ✓ Impulse für das Kirchenjahr
- ✓ Referent:innen für Elterbildung
- ✓ Materialien zum Basteln, Backen und Erzählen
- ✓ Checkliste und Ablaufhilfe für Ehrenamtliche
- ✓ Öffentlichkeitsarbeit über Website, Newsletter und Social Media

Der FamilienTisch schafft Raum für Familien, die Pfarre wird zu einem Ort der Begegnung, des Miteinanders und der gelebten Gemeinschaft.

Jede Pfarre entscheidet selbst, wie der FamilienTisch gestaltet wird.

Der Katholische Familienverband Wien stellt alle Materialien und Ideen zur Verfügung, diese sind auf der Homepage abrufbar.

1-2 Treffen pro Jahr oder 3x - 4x jährlich:

Alles ist möglich, nichts ist verpflichtend!